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"Святость, без которой никто не увидит Господа"
 
Давайте откроем Послание к Евреям 12 главу и прочитаем 14 стих. Старайтесь иметь 
мир со всеми и святость, без которой никто не увидит Господа. Аминь.
Я хочу несколько слов, может быть, сказать на тему: «Святость, без которой никто не 
увидит Господа». И, наверное, прошлый раз, когда мы брали эти темы: «О посвящении», 
« О назорействе», надо было начать с неё, потому что я думал, что мы уже имеем 
основное представление об этом. Но по приезду домой, я беседовал с четырьмя разными 
людьми и понял, что на самом деле люди недопонимают этот вопрос. И я подумал, что 
надо было начать с азов. Поэтому я решил, что в следующий раз исправлю эту ошибку и 
вернусь к этой теме, к её началу.
Давайте поговорим с вами о святости. Это условие, о котором мы прочитали, без 
которого никто не сможет увидеть Бога. Слово «увидеть» в Новом Завете употребляется 
в таких случаях, где нужно было увидеть воочию ангела, человека, Иисуса, Бога, то есть 
лицом к лицу. Вы должны встретить Иисуса буквально. Иисус говорит: «Я предваряю вас 
в Галилее, вы Меня там увидите; блаженны чистые сердцем они увидят Бога». И это 
применяется как к человеку, так и к ангелу, и к Богу. То есть, буквально вы должны 
иметь лицом к лицу эту встречу. «Старайтесь иметь мир со всеми» это должно быть 
желание с нашей стороны. Быть в мире потому, что таков дух на христианине, он 
стремится к миру, он миротворец, но не всегда получается иметь мир потому, что 
только от вас, с вашей стороны, это зависит не всегда. Но это еще зависит от другой 
стороны. Это не является обязательным условием, при котором вы можете увидеть 
Господа. То есть обязательно иметь мир со всеми, иначе не мы увидим Бога   ጀ  нет. Но 
святость, именно святость   ጀ  то условие. Здесь сказано о ней. Она является условием 
встречи, она является условием того, что вы должны увидеть Его, встретиться с Ним. И 
это слово как к Небесам применяется, встретиться там (в Небесах) с Ним, так 
встретиться здесь, встретиться лицом к лицу, буквально. Поэтому мы обращаем 
внимание на эту часть: святость, без которой никто не увидит Господа.
Блаженны люди, которые будут в этом состоянии (святости, чистоты). В Библии 
говорится, в Нагорной проповеди: они узрят Бога, встретятся лицом к Лицу с Ним. И моя 
основная задача: показать вам что вкладывает Бог в понятие «святость». И как это 
должно быть с нашей стороны. Потому, что люди говорят:  ᰄ伀 хочу быть святым ᰀⰀ молятся 
в молитве: «Я хочу быть святым, очень хочу Господи, быть святым». И я спрашиваю 
такого человека: «Ты можешь быть им прямо сейчас?». Человек говорит: « Нет, я думал 
это участь каких-то великих святых мужей или ещё кого-то». Я понимаю, что человек не 
может увидеть это с библейской точки зрения. Поэтому сегодня хотел бы немного 
времени уделить этой теме.
Мы подходим к этому порогу, к очередному как бы отчету, который ведем по календарю. 
Проходит год, проходит жизнь, проходит отрезок времени благодати, который Бог 
отмеряет нам. Мы должны каждый день так использовать, чтобы чего-то добиваться, 



продвигаться, чтобы что-то делать стоящее, вкладывая в Небесный банк. И наше 
посвящение, наша отдача Богу, она должна быть каждый день. Она должна быть 
постоянной. И таким образом, как Библия это преподносит, так мы и должны это делать.
Думаю, что многие из вас... может даже не смогут ответить на некоторые вопросы, если 
я задам их, в отношении святости. Но может кто-то, кто эту тему разбирал, тот и 
ответит. Ну, например: может ли быть колокольчик на лошадке, святым? Может быть 
колокольчик на лошади святым? Как вы думаете, согласно Писанию? В книге Захарии в 
14:2 написано, что может быть, и будет. И, наверное, если я спрошу: может ли быть осёл 
святым? Вы скажете: «нет». Но Библия говорит, что осёл может быть святым. И Иисус 
избрал святого осла, чтобы ехать на нём в Иерусалим. Может ли быть корова святой? 
Кроме Индии, конечно. Может быть, согласно Писанию, которое мы читаем в книге 
Чисел 19:2, мы читаем об этом во Второзаконии 21:3, читаем и в 1 Царств 6:7. Даже 
филистимляне знали, что корова может быть святой. И что ковчег Божий надо 
отправить на святой корове, а не на какой-то обычной. То есть, на той корове, которая 
отделена, не была в работе, не была под ярмом. И вы знаете закон о рыжей телице, это 
должна быть телица, которая была посвящена только одному делу   ᐀ 
жертвоприношению. Понимаете, да? То есть она не использовалась для молока, или 
ходить под хомутом, ярмом. Это должна быть отделенная корова. И так мы видим, что 
может быть корова святая, может быть осел святой, может быть колокольчик святой. 
Может быть кружка святая, или лопатка святая, согласно Писанию? Может быть! 
Потому, что те вещи, которые были в храме, в скинии для служения, они были святыми. 
Жертвенник может быть святым? Может быть святым! Чаша умывальная может быть 
святой? Она может быть святой! Может ли быть сноп пшеницы святым? Библия говорит 
первый сноп, который вы отделяете для Бога, он святой. Может быть мясо святым? 
Может быть! Некоторые ортодоксальные учения наверное забросали бы меня сейчас 
камнями потому, что в их понимании это совсем по-другому, но у них не библейское 
понимание. Библейское понимание вот здесь (в Библии).
Что такое святой? Святой   ᐀  это отделенный, посвященный, для чего-то 
предназначенный. От слова разделение или отделение, посвящение, как мы говорили. 
Эти слова однокоренные. Значение зависит от того, для чего это предназначено. Как в 
хорошем смысле, так и в плохом, но Библия это приносит в основном в хорошем смысле. 
По-еврейски это «кадош», по-гречески это будет звучать как «хагиос», но значение то 
же самое. То же, что и отделенный, посвященный. И это понятие вкладывает Библия, 
именно это в слово «святой». Поэтому может быть жертвенник святой, может быть и 
одежда святая. Может быть пиджак святым? Может быть! Может быть какой то день 
святой? Например, HOLIDAY. Может быть! Почему? Потому что он отделен. Мы читаем, 
что седьмой день суббота, был отделенным днём, и его нужно было святить, то есть 
отделять, делать особым, праздничным, не будничным, не обычным, не серым. Значит, 
день может быть святой? Если мясо и корова, и осел, может быть святой, то тогда и 
человек может быть святой. Если одежда может быть святой, если книга может быть 
святой, может ли поцелуй быть святым? Библия говорит, что может. Это особенный 
поцелуй. Это не просто поцелуй. Это поцелуй, как Павел говорит, приветствия. То есть 
поцелуй святой. Лобзание святое. То есть что-то, что имеет только один смысл, никаких 
других мыслей в это не вкладывается. Это отдельный поцелуй. Есть поцелуй ребенка, 



есть поцелуй между мужем и женой. Есть поцелуй просто как этикет, например руку 
поцеловал, как приветствие, может быть, если такова культура того народа. Но есть 
поцелуй отделённый   ᐀  это тот поцелуй, о котором ап. Павел говорит: поцелуй 
приветствия между верующими. Согласно традиции, вы знаете, какой это был поцелуй. 
Это святой поцелуй. Это святая одежда. Это святой скот. Это святой народ. Это святой 
дар. И что бы там ни было, именно такое понятие вкладывает в это Библия.
Я хочу показать вам сегодня разницу между святым человеком и святым ослом. Я не 
шучу. Это должно быть для вас понятным. И в этом заключается как бы основное 
различие.
Первый момент, который хочу показать, откуда идёт само понятие «святой», то есть с 
какого момента оно начинается. 
Оно начинается с решения. С решения! Например: вы берете, заходите к себе на кухню 
и говорите: «я хочу взять, выбрать какую-то баночку или бутылочку и использовать ее 
под елей для помазания». И у вас стоит ряд бутылочек на кухне, например, с разным 
содержимым. Вы берете одну бутылочку и говорите: «Она теперь будет только для елея 
использоваться». Что происходит? Вы берете её и отделяете от остальных для 
определенной цели. Для определенного служения. В данном случае для какой-то 
Божьей цели, да? Для праведной цели. Как только вы приняли решение, она становится 
святой. Как только вы приняли решение, что эта бутылочка теперь будет 
использоваться только по определенному назначению, она становится святой. Или вы 
делаете этот сосуд от самого начала, как в скинии, предназначенным только к 
определённой цели. Как написано: сделай лопатки, сделай кружки, сделай щипцы, 
сделай всю эту утварь. Для чего? Использовать только в служении! 
Как только принято решение, хотя вы только изготавливаете, но это уже святое потому, 
что вы приняли решение, что это будет служить только для определенной цели. Вот 
здесь в доме, допустим, четыре камеры. Одна может, к примеру, быть личной камерой, 
другая  ᐀ для служения, третья ещё с какой-то целью и т.д. Но, к примеру, мы выбираем 
одну, или покупаем одну и говорим: «мы покупаем это не для себя, мы покупаем это для 
служения». В данном доме как бы все камеры используются для служения, это хорошо. 
Но, к примеру, мы берем из нескольких..., одну   ጀ  только для служения. Когда мы это 
сделали, когда мы приняли решение, эта камера стала святой. К чему я веду, друзья? 
Я веду к тому, что первый момент, который хотелось бы вам показать: с какого момента 
человек становится святым? С того момента, как Бог принял решение: «Ты будешь 
святым. Ты будешь отделенным у Меня для определенной цели». Бог принимает 
решение так же, как вы принимаете решение и говорите: « этот пиджак я буду носить 
только на самые выдающиеся праздники, и он у меня будет парадным». Что вы делаете 
с этим пиджаком? Он становится у вас отделенным, посвященным только для 
торжества. Он у вас праздничный. И вы не идёте в нём работать, вы не спите в нём и так 
далее. Да? Он у вас отделенный, это святая одежда потому, что вы используете его 
только для определенных целей. Вот так это и происходит. Бог решает и говорит: «Ты 
будешь святым, ты будешь отделенным. Я избрал тебя. Я привлекаю тебя. Я умер за 
тебя. Я принёс однажды одно приношение, которым даю возможность тебе быть 
святым». Становится человек святым? Да. Почему? Бог принял решение. Бог принял 
решение! Человек становится святым.



Бог принял решение: «Этот народ будет у Меня отделённым». И Он берёт Израиль и 
говорит: «Отделитесь, Я вывожу вас из Египта». Как только Бог решил, они стали, кем? 
Народ во имя Его. Они стали святым народом. Являются ли они святыми по поступкам? 
Это уже другой вопрос. Но они святые потому, что Бог принял решение и вызвал их. 
Бог пришёл к Лоту и сказал: «Выходи из Содома. Ты должен отделиться. Я вывожу 
тебя». И они становятся святыми потому, что Он их отделяет от остальных содомлян.
Может быть святая прическа? Может быть. Какая это прическа? Согласно Библии, мы 
читаем, Бог сказал: «не подстригайтесь как язычники. Не делайте такую стрижку 
бороды как у язычников. Не делайте выбритые как у язычников прически или как у 
жрецов» и так далее. Вы знаете, что каждая прическа, в любой нации в мире, она 
связана с религией. Кто из вас захочет, может поинтересоваться и посмотреть. Любая 
прическа: от запорожского казака со своим хвостиком, до амишей; от буддистов до 
католиков с этой выстриженной луной на макушке и так далее. У всех народов есть свои 
определенные правила. И это их посвящение богам, и особая прическа, которая 
выражает это посвящение. За этим стоит поклонение, всегда. За вашим внешним видом 
тоже стоит поклонение. Может быть святая прическа? Бог сказал: «Пусть она будет у 
вас, то есть не такая как у всех остальных. Будьте отдельными. Одежда должна быть не 
такая, как у всех. Вы народ Мой отделенный» Он давал заповеди, которые что делали? 
Отделяли, делали тебя особенным. Когда ты следовал этим заповедям, ты был святым. 
И так, Бог решает и говорит: «Я хочу, чтобы это было отделено. Так же, как мы решаем и 
говорим: «Я отделяю этот предмет или я отделяю этот день для Бога». И с этого 
момента он становится святым. Скажите, он сразу становится святым или постепенно? 
Сразу!
Когда я объяснял одному человеку, и он до конца дослушал, тот был в шоке потому, что 
только что он мечтал о том, чтобы быть как такой-то великий, хотел быть одним из 
Божьих мужей, думая, что это так недоступно. И что это участь великих. Когда он 
понял, что он может быть святым прямо сейчас, потому, что Бог делает Свой выбор, Бог 
принимает решение и делает таковым человека, то он был потрясён. Это конечно 
момент откровения.
И так, посмотрите, по Божьему решению мы становимся святыми. Как только Бог решил, 
как только Бог позвал тебя, как только Бог тебе это открыл и сказал: «Ты святой, Я так 
решил!». Это происходит. Для этого Он усмотрел жертву, для этого Он усмотрел путь. И 
это не ваше решение. Это Его решение! Вы святые на основании того, что Он так решил. 
Но теперь подумайте вот о чём. Может ли святой быть в аду? Может ли святой 
отправиться в ад? Я вам скажу: «Может, может!» Вот такого рода святые будут в аду, 
если не будет другой части, о которой я расскажу сейчас.
Итак, если Бог решил, что ты будешь святым и сделал для тебя всё со Своей стороны: 
умер, принес жертву, оплатил твой долг, проделал путь, позвал, дал Заповеди, чтоб 
отделиться. Но при всём Его решение и Его словах «Ты святой», ты по-прежнему 
можешь отправиться в ад, если не сделаешь нечто со своей стороны. И эта другая 
сторона заключается в следующем: вы должны принять решение быть святым и 
послушаться этих заповедей и подчиниться этим заповедям. Если Бог говорит: 
«Израиль, вы святой народ, избранный для Меня. Выходите из Египта». А они говорят: 
«Мы хотим быть в Египте. Мы не хотим быть отделёнными, мы хотим быть как мир». Что 



происходит, друзья? Они навечно отделены. Они потеряны. Они будут в аду, не смотря 
на то, что Бог делает их святыми, называет их святыми. Не смотря на то, что жертва 
принесена один раз, чтобы они были святы. Они будут в аду. В аду будет много таких 
вот святых. Вот в таком понятии этого слова святых, в кавычках. Понимаете? В таком 
понимании слова.
Богатый юноша, Бог позвал его. Иисус сказал: «Следуй за мной. Продай всё, раздай и 
приходи и следуй за Мной. Я хочу, чтоб ты был со Мной. Хочу, чтоб ты был отделён для 
Меня». Иисус сказал: «Будь святым. Я решаю, чтоб ты был святым. Пошли! Будь со 
Мной». Но что сделал богатый юноша? Он отказался!
Итак, посмотрите, я говорю о святости, без которой вы не увидите Бога. Я говорю о 
святости не по решению Бога, я говорю о святости по вашему решению. С какого 
момента она начинается, друзья? С тех пор, как вы посвятили себя. С тех пор как вы 
решили отделиться. Наша отделенность, наше решение и только наше решение 
является действенным. Наше решение является той святостью, без которой мы не 
увидим Господа. Вот об этой святости говорит ап. Павел, постоянно, когда говорит: 
«Отделитесь, отделитесь, отделитесь, отделитесь!»
Апостол Павел называет Коринфян святыми. Потом говорит: «Не пейте, не курите, не 
блудите и т.д.». Что там за безобразие, такие бесчинства среди святых? Подожди, ап. 
Павел, ты говоришь такие вещи святым в Коринфе? Почему же они тогда святые? Они 
святые потому, что Бог так назвал их. Они святые потому, что Бог решил, что они 
святые. Они святые потому, что Бог принёс жертву и соделал всё это. Они святые 
потому, что Он позвал их и сделал всё возможное, чтобы они были такими. Но теперь, 
почему же они так поступают, друзья? Потому, что они сами не приняли этого решения. 
Конечно не все там такие, а только некоторые, к которым он обращается. Потому, что 
человек должен принять это. Человек должен сделать свою часть.
Итак, Святость Бога   ᐀  это позвать и дать тебе заповеди, которые тебя отделят. Это 
жертва, принесенная за тебя. Но с этой святостью ты можешь оказаться в аду, если не 
будет той святости, которая приходит по твоему решению: «Я буду служить Богу. Я буду 
отделенным для Слова. Я буду посвящённым только Ему. Я буду использовать свои 
мысли, свои чувства, свою речь, свои руки, только для служения Ему». Вот тогда ты 
становишься святым уже по твоему решению. И вот эта святость и исполнение этих 
заповедей, отделение для Слова, она позволяет тебе встретиться с Богом и увидеть Его. 
Именно эта святость нужна нам, чтобы нам увидеть и иметь встречу с Богом, потому что 
Святой Дух, как говорит Библия, приходит после того, как человек омыт, оправдан, 
очищен, свят, отделен! Так? Так! После отделения-святости приходит Святой Дух. 
Блаженны чистые, блаженны святые, блаженны отделенные! Почему? Именно они будут 
иметь встречу с Богом, потому что Святой Дух приходит в храм, где всё святое. Храм 
был весь святой. Каждый предмет был отделён, и ничего не было там мирского или 
такого неверного, компромиссного. Это была святость. Бог сказал: «Это должно быть 
таким и так..., Я называю это святым   ጀ  особенным, отделённым, это будет только для 
служения Мне». И человек должен был всё это выполнить, чтобы это сработало. Поэтому 
Бог может называть вас святыми в Москве, святыми в Ефесе. Да? И это так. И это так, 
друзья! НО если вы не скажите: «Я свят. Я отделяю себя. Это моё решение жить для 
Него». Отстраниться от греха, отдать свои мысли, отдать своё тело, отдать своё время, 



отдать свои средства, отдать свою жизнь, своё сердце. Если мы скажем: «О, там дверка 
у меня в сердце потаённая остается, в неё не входи Иисус». Как в проповеди брата 
Бранхама «Дверь за дверью», да? Вы впускаете Иисуса, но есть что-то, где вы говорите: 
«О, нет, сюда я никого не пускаю». Нет, таким образом вы отправитесь в ад или в 
скорбь. Но святость, которая исходит от вашего решения подчиниться и жить по этому 
принципу, принять жертву, верить в Это, и отделиться именно она засчитывается? 
Тогда вы точно с Ним встретитесь. Это именно та святость, без которой мы не можем 
Его узреть. Поэтому, друзья, поймите меня правильно. Не то, что по делам своим мы 
приходим к святости, нет. Мы просто откликаемся, мы принимаем своё решение. Бог 
может отделить вас и поместить в какое-то место, но вы, как Адам и Ева, уйдёте из 
этого места, и это уже не будет тем, как это было во взгляде и желании Божьем. Потому 
что вы с Ним не согласились, вы с Ним не едины. Понимаете?
Вот взять, к примеру, мужа и жену. Мы читаем, что они святы друг для друга, правда? 
То есть отделены. Женщина отделена от всех мужчин в мире только для одного 
мужчины, для своего мужа. Этот мужчина отделен от всех женщин в мире только для 
одной женщины, для своей жены. Что происходит? Они святы друг другу. Они святы. 
Представьте, если кто-то из них не хочет отделяться, он не становится святым. Левит 
11:45 мы читаем Бог говорит: «Будьте святы потому, что Я свят». Вы хотите сказать, что 
Бог отделён? Да, по Своему решению, Он отделён от всего неправильного, от всего 
неверного. Бог отделен, друзья. Бог ни с чем нечистым не имеет отношения. Почему? 
Это Его натура, это Его природа, это Его решение. Он говорит: «Будьте как Я, 
отделёнными от всего неверного и будем иметь общение». И Он говорит: «Ты святой, Я 
делаю это для тебя. Я называю тебя святым». И так оно и есть. Но гораздо больше 
зависит от того, что скажем мы в ответ. Мы должны сказать: «Господь, я отделяю себя 
для Тебя. Я отделяю. Я посвящаю. Я решаю. Назорейство это на всю жизнь, посвящение 
на всю жизнь. Я принимаю решение, и я таким буду. Поэтому я хочу, чтобы вы это 
поняли раз и навсегда. Это та святость, без которой не будет встречи, не будет 
общения, не будет контакта с Ним. Это та святость, библейская святость, понимаете? На 
основании Божьего решения и твоего решения.
Есть ещё один момент в Писании. Мы видим как это проявляется в семье. Это может 
быть даже решение другого человека. Например: родители приносят в церковь ребёнка 
и говорят, что? «Мы посвящаем его Господу!». То есть: «Мы хотим, чтобы этот ребёнок 
был отделённый». Мы называем его, как? Святым. Так ведь? Посвящаем его, отделяем 
его. И он святой. Чьё это решение? Р одителей. Теперь Бог говорит: «Пусть он будет 
святой». Чье это решение? Божье. Этот ребенок может пойти в ад? Может. При двойной 
святости. Потому, что он не сказал своего слова. Если он вырастет и столкнётся с 
Евангелием, он должен будет сказать своё решение. Должна быть тройная святость. 
Это та самая святость, настоящая и самая важная, которую принимает человек по 
своему выбору. Не смотря на то, что Бог сказал: «Он святой!». Не смотря на то, что папа 
с мамой сказали: «Он святой!». И отдали его Богу, посвятили Ему. И он таким и является 
по сути, пока он маленький. Но, когда он подрастает, он должен сказать: «Господи, я 
хочу отдать себя». Вот почему мы ценим такие моменты, когда приходят  молодые и 
юные к Богу, изливают свое сердце и говорят: «О, Господь, я отдаюсь, я посвящаю 
себя...» И ты смотришь и думаешь: «Это так ценно!», потому, что это принимает 



решение ребёнок, который уже понимает, что он делает. И эта святость самая важная. 
Эта святость влияет на то, увидишь ты Бога или не увидишь.
Анна приносит своего сына и говорит: «Я отдаю Тебе его. Я посвящаю его». И он святой. 
Бог говорит: «Он святой. Самуил, это святой Мой». Самуил вырастает, и, мы видим 
случай его первой встречи с Богом в семь лет. И он говорит: «Да, Господь. Да. Я здесь 
для этого. Не то что бы меня мама привела, и теперь мне некуда  деться. Нет, я здесь 
для этого. Я отделен для Тебя, Господи». И Бог начинает разговаривать с ним.
Есть другой пример в Библии, вы знаете. Это был судья, это был великий муж  ᐀ Самсон. 
Мама и папа посвятили его Богу. Он был святым от рождения. Так или нет? Аминь! Бог 
сказал, через Ангела: «Он свят, он назорей». Ещё не родился даже, но Бог решил, он 
будет святым. И назвал его назореем, назвал его святым. Святой? Святой! Подрастает 
этот мальчик, становится мужчиной. Святой он, в том значении, о котором мы говорим, в 
том третьем значении? Мы видим, что нет, до тех пор, пока, он там не оказался вокруг 
этих жерновов лишенный силы, лишенный общения с Богом, слепой, в прахе и пепле, 
пораженный и униженный врагом, и до тех пор, пока он не осознал, что же за 
привилегия быть святым, служить Богу, быть отделённым. И когда он осознал это по 
настоящему, он сказал: «О, Боже! Если бы теперь у меня была бы возможность сказать 
это от себя». Бог говорит: «Говори. Что ты там надумал?» «О, - говорит - я так ценю это. 
Я теперь понял. Я теперь вижу и понимаю...» И Бог говорит: «Я этого и ждал».
Если бы этого не произошло, друзья, этот человек отправился бы в ад. Согласно 
Евангелию, согласно Новому завету. Он отправился бы в ад, согласно и Ветхому завету. 
Но когда он сказал: «Боже мой! Я так это теперь ценю. Я так это понял. Я говорю, да! 
Пусть растут волосы, пусть будет посвящение, пусть моя жизнь будет... Если бы только 
у меня была возможность...». Бог говорит: «Даю тебе её. Покажи это». И он говорит: 
«Вот оно, моё посвящение». Понимаете? Эта та святость, без которой никто на земле не 
увидит Господа. Никто, друзья.
 Этим мы отличаемся от святого осла. Осёл посвящен по чужому решению. Иисус сказал: 
«Этот осёл святой. Идите туда, возьмите его. На нём не было ярма, никто не ездил и он 
отделен для определенного служения». Приходят ученики и говорят: «А, вот этот осёл». 
Люди говорят: «Вы что? Куда берёте его?» Что отвечают ученики? «Он надобен Господу. 
Он отделён для Господа». Святой осёл? Да. Отделён для Господа. Кто решил? Господь 
решил. Кто решил? Хозяин осла решил. Осёл решил? Нет! Вот этим мы и отличаемся, 
друзья. Телица рыжая не решала, что она будет святой. Первый сноп не решал, что он 
будет святой. Этим мы и отличаемся.
Наше решение: «Я буду святым. Я отдаю себя...» - в это мгновение вы становитесь 
святым. Как только приняли решение: «Господи я буду хранить свои мысли. Отделяюсь 
от этих плохих мыслей». Как только ты их отогнал, ты святой. Как только ты сказал: «Я 
не буду делать этого неправильного действия». Что ты делаешь? Отделяешься для 
Слова. В это время ты принимаешь решение и ты говоришь: «Я святой». Бог говорит: 
«Это отлично. Мне это нравится». «Я отделяюсь от всего неверного» - сразу ты свят. 
Сразу! «Я эту мысль прогоняю, пленяю её сразу» - прямо тут ты свят. Ты отделен. 
Каждый раз ты показываешь это, каждый раз ты показываешь это, каждый раз ты это 
показываешь. Ты отделён. Вот такого рода люди никогда не будут в аду. Никогда. 
Потому, что это люди, которые отделили себя. Согласились с Богом. Приняли это. И 



сказали, что так и есть. Поэтому вы должны вырасти, вы должны созреть, вы должны 
прийти к решению, что вы принимаете то, что делает Бог. Вы принимаете Его святость. 
Вы говорите: «Я выйду из Египта». Вы говорите: «Я буду это исполнять. Я буду служить 
Богу. Я буду держаться этого Слова, обетования, что бы то ни было держаться 
правильной позиции. Я буду этого ветхого человека умерщвлять». Почему? Вы 
принимаете решение, чтобы никакие дьявольские штучки через вас не проходили, 
никакая плоть не выплескивалась, никакая скверна не не вылезала.
Вы говорите: «Мой язык не для анекдотов, не для всякой похабщины», Кто принял 
решение? Вы приняли решение. Понимаете? Вы говорите: «Мои руки никогда  не будут 
воровать или махать кулаками» - вы принимаете решение и посвящаете свои руки. Вы 
говорите: «Я никогда не буду подражать этому миру, и бегать за его модой». Что вы 
делаете? Вы отделяете себя, чтобы не быть как те - серые, грязные, осквернённые. Вы 
говорите: «Я буду чтить этот день. Для меня это день, когда я уделяю Богу время». Бог 
сказал: «Это суббота. Это день покоя. Это будет святой день». Бог сказал, Бог его 
назвал таким. Но Израиль не чтил субботы и Бог их наказывал за это. Почему? Потому, 
что они не согласились с этим. Они не сказали: «Да, пусть будет покой». Если бы они 
сказали это, они бы сделали этот день святым со своей стороны, принимая своё 
решение.
Р аспиная все плотские желания и эту греховную натуру, отвергая всё неверное, ты 
говоришь: «Я свят!» И Библия говорит: «Вот такого рода людей Бог будет использовать 
на всякое доброе дело, и они будут сосудом в чести, годными, благопотребными Богу. 
Правда? Почему? Они согласились, они отделили себя и Бог говорит: «Я буду 
использовать их». Если вы посвятили своего ребёнка Богу, а он вырос и ушёл при всей 
вашей набожности и всём вашем желании и отдаче и обещании Богу, эта святость не 
засчитывается ему. То есть, его это не спасает (понимаете, да?), если он не скажет своё 
слово: «Я хочу быть в этом». Это та самая святость, друзья. Это та позиция во Христе, 
это та позиция в Слове, отделенная позиция для нас. То есть, место которым мы должны 
дорожить. Дорожить.
Как мы говорили:  ᰄᜄ㔄㰄㬄伀Ⰰ на которой ты стоишь, земля святая». Земля святая? От чего 
она святая? Бог так решил: «Моисей, Иисус Навин, ты стоишь на святой земле» Как это 
выражается? Только одним образом. «Я решил, что это земля святая». Почему? «Я здесь 
открываюсь, Я здесь нахожусь, Я Господь, Я решил, земля святая. Давай, снимай обувь». 
Бог решил и это свято. Теперь, вы соглашаетесь с этим или вы не соглашаетесь? 
Говорите: «Я не сниму, я не считаю, что она святая». Тогда отправишься в «место своё», 
как Библия говорит: «Иуда ушел в место своё». Почему? Ты не согласился с этим.
Бог говорит: «Я ваш Царь. Я Царь святых». В Библии говорится, что ОН, Царь. Царь Кого? 
Святых! Он не Царь нечестивых. Он Царь святых, ОН Царь над отделёнными для Него. 
Израиль говорит: «Нет, мы хотим быть как те народы. Пусть у нас будет другой царь». 
«О, нет прощения вам, - говорит Бог, - Идите сюда, Я буду с вами судиться. Я вам дал 
этого царя во гневе. Вы просили и Я вам дал и да будет это вам в осуждение.». И 
говорит: «И Я забрал его во гневе». Вот это да. А почему во гневе? Потому, что это было 
не в согласии с Его волей. «Ос.13:11 И Я дал тебе царя во гневе Моём, и отнял в 
негодовании Моём». Потому, что Израиль не захотел, чтобы Бог был Царём. Ты не 
захотел, чтобы земля была святой. Ты не захотел, чтобы твоя жизнь, твои глаза, твои 



руки, все твоё естество, твоё сердце было посвящено, и ты будешь осуждён за эти 
вещи. Но Бог всё сделал, но Бог позвал, но Бог очистил и принёс жертву и она 
совершена. И Бог может это так называть.
Ты скажешь: «Господь Ты говорил мне что я святой». Бог скажет: «Да». И так оно и 
было. НО ты не сказал, что ты хочешь быть им. Ты не отдал себя, ты не посвятил себя. 
Поэтому подобного рода святыми ад будет наполнен, друзья. Вот такими святыми, ад 
будет наполнен.
 В греческом это «хадиасмос», состоит из двух слов «отличие» или «разделение». 
Святость. Человек хадис   ᐀  это отделенный, различающийся, то есть не такой как 
остальные. Самое интересное, что в этом Послании к Евреям 12 главе, здесь же, Павел 
говорит: «Смотрите, чтобы   ᐀  16 стих   ᐀  между вами не было никакого блудника или 
нечестивца как Исав. Смотрите, чтобы между вами не оказался...». Слово нечестивец по-
гречески звучит как «бабилос» и оно означает буквально «не посвященный», «не 
заинтересованный в благочестии». Не заинтересованный в преданности и посвящении 
Богу. А-а-а, вон оно что?! Так вот откуда подобного рода люди берутся?! Это люди, 
которых Бог назвал святыми, а они не заинтересованы стать такими, не заинтересованы 
быть такими. Библия говорит: «Нечестивцы». Павел говорит: «Чтобы среди вас таковые 
не были». Знаете, если вы говорите человеку: «Брат это не правильно. Это не по-
библейски. Это не по-христиански. Это вещи мирские. Это вещи нечестивые. 
Недостойные христианина». И он это понимает. И вы ему объяснили, и вы ему показали, 
а он говорит: «Я всё равно буду делать»,- или,- «Я хочу так поступать». Или он просто 
молча держится прежнего, продолжает в том же духе. Знаете что нужно сделать с 
таким человеком? Его нужно выставить из церкви. Почему друзья? Потому, что Бог так 
говорит: «Он нечестивый. Он не заинтересован».
Например вы говорите: «брат нельзя давать взятки»,- к примеру,- « извращать всякий 
суд, и так далее, за деньги, и всё остальное. Он говорит: «я так не считаю». Или ты ещё 
ему показываешь ещё какой-то принцип. Мы говорим: «церковь наша верит в это». Вот 
это учение и то, во что верит церковь. И понимаешь ты это брат или не понимаешь, если 
ты ходишь сюда, ты должен этого правила придерживаться. К примеру: мы верим, что 
человек не курит, не пьет, не ругается, христианин, который богу посвящён. Веришь ты 
в это или не веришь, если ты хочешь ходить, ты должен этому подчиняться. Если нет, 
ты   ጀ  нечестивец. На каком основании? Не заинтересован в богоподобии, не 
заинтересован в посвящении. Не заинтересован, то есть, его это не привлекает.
Как мы с вами говорили в прошлый раз о написанном в книге Малахии: «а что такого в 
этом посвящении? Что такого в этом назорействе?» это дословно так сказано в 
Малах.1:12. То есть, какой смысл в посвящении Богу и какая от этого прибыль? О, это 
были нечестивцы, священники-нечестивцы, незаинтересованые в служении Богу. 
Незаинтересованые в отделении, в святости. Ай-ай-ай. Сколькими такими людьми 
сегодня наполнены собрания, друзья?
Я не говорю о каких-то там не христиано-подобных церквях. Я говорю о протестантах, я 
говорю о верующих этому посланию. Полно?. Полно? таких, которые как Исав, сегодня 
не заинтересованы, чтобы поступать честно, поступать правильно, поступать свято, 
чтобы отдаться Богу. Библия говорит: «смотрите, чтобы среди вас такого не оказалось». 
Почему, друзья? А? Потому что это закваска. Закваска! Это заквашивает других.



Но однажды человек может понять и оценить это. И будет стучать в дверь к Господу, 
как мы здесь читаем в следующем стихе. И умолять отца. Он умолял переменить мысли. 
По-гречески это «метаноя», то есть покаяние   ጀ  перемена мышления. Другими словами 
он (Исав) заставлял отца покаяться, в своих словах. Р аскайся в своем благословении, 
которое ты отдал. Р аскайся и дай его мне. Не мог он заставить раскаяться отца. Не 
сможете и вы вынудить Бога раскаяться после того, как вы отвергли и сказали: «да что 
мне в этом служении, что мне в этой святости, что мне в этом отделении, что мне в этом 
посвящении? Один ущерб, одни проблемы и расстройства... Я же не монах или ещё кто-
нибудь». Именно такие люди будут потом умолять Бога и не смогут его заставить 
раскаяться и переменить мысли. Почему? Они не согласились, что эта земля святая. Что 
этой позицией, в которую Бог их призывает, они не дорожили. Они не дорожили этим 
обетованием. Они не дорожили Его каким-нибудь искупительным именем. Они не 
дорожили каким-то атрибутом. Они не дорожили своим местом в теле, в семье, где 
угодно, в церкви. Они не дорожили. Они не стремились к этому. Не заинтересованы 
были. Это «бабилос». Нечестивые.
Каждый раз, каждый раз ты должен принимать это решение перед каким-то порогом, 
перед которым тебя ставит Бог.
Мы читаем апостол Павел и Варнава были, какими? Святыми. Они были отделенными 
для Бога, отданными Святому Духу и, тем не менее, Бог говорит: «Я призываю их к 
определенному служению». Вот стоят святые пророки, молятся, Бог говорит: «Святые из 
святых». Понимаете, да? На следующем этапе отделитесь ещё для Меня, ещё для 
какого-то труда. Они могли сказать: «Нет». Но они говорят: «Да, Господь». И идут к 
язычникам и отдаются этому служению. Бог говорит: «Отлично!».
Однажды Бог сказал брату Бранхаму: «За то, что ты принял это решение...». Помните, 
да? Брат Бранхам должен был его принять лично. Пойдёт ли он туда к народу? Будет ли 
он в этом жертвенном служении? Будет ли он послушен этому призыву? Потому, что Бог 
хотел его решения... «Ты не такой, не такой как ветхозаветные пророки. Пришел, 
сидишь там, в горах, вышел, сказал своё послание и ушёл опять в горы. Ты намного 
больше. Намного больше. Ты должен сострадать людям. Ты должен идти и служить им. 
Ты должен быть отдан этому служению. Я решил. Я так вижу. Я так хочу». Теперь он 
говорит: «Я пойду, Господи!». И Господь говорит: «За то, что ты принял это решение, 
огромная доля Небес ожидает тебя». Вот та святость. Вот то отделение. Вот та ваша 
посвященность Богу, без которой мы не можем увидеть Его. Не можем, друзья.
Это ни в браке, ни в семье, ни в каком серьезном вопросе не будет действенным, не 
будет работать. Только тогда, когда вы принимаете это решение. Вы принимаете. 
Именно вы.
Поэтому Давид говорит: «Мое желание,- Псалом 15:3,- к святым Твоим. Все мое желание 
к дивным». Как один из переводов говорит: «К священникам, к тем знаменитым, тем 
служащим Богу. Посредством служения ставшим известными». Он говорит: «Туда меня 
влечёт». И мы видим он там (в скинии) ночью пребывает, он там днём, он приходит в 
обед. Он читает дома постоянно Писания. Он в храме во внеурочное время. Почему? Он 
всегда окружен общением с праведниками. Говорит: «Истребляю от лица моего 
нечестивцев с раннего утра. Да не будет вокруг меня их...». Вокруг себя он старался 
собрать, кого? Праведных людей. Он говорит: «Моё желание быть отделённым. Моё 



желание». И Святой Дух   ᐀  это Дух Святой, друзья. Это Дух отделённый. Святой, 
посвящённый, отделённый. Поэтому Бог говорит: «Если вы скажите что-либо на Мой Дух 
обратное, нет прощения ни здесь, ни там». Бог это очень ценит, друзья. Бог Сам такой. 
И говорит: «Поэтому и вы будьте такими». Он принял решение: «Я буду Святым». В том 
понимании, что Он не приемлет, не терпит ничего неверного. И мы должны держаться 
этой позиции.
Царь именно святых, тех, кто принял подобное решение.
В связи с этим, я хочу ещё один момент вам показать потому, что эта мысль так же 
вытекает, но она больше касается пищи. Как мы сегодня говорили утром, чтобы вы 
поняли как это происходит. Потому, что иногда возникают среди верующих то там, то 
сям определённые мысли по поводу еды, насчёт того что полезно, что не полезно. Что 
можно, что нельзя в пище и так далее
В Послании к Римлянам в 14 главе, в 14 стихе и 20-ом мы читаем такие слова. Просто 
хочу показать в связи с этой мыслью. Павел говорит: «Я знаю и уверен в Господе Иисусе, 
что нет ничего в себе самом нечистого. Только почитающему что-либо нечистым, вот 
тому оно и не чисто». И 20 стих «Всё чисто. Но худо человеку, который ест, пьёт на 
соблазн». Павел дважды говорит: «Всё чисто. Там нет того, что вкладывают туда 
люди» - он говорит. Это только происходит от того, что человек сам не чист. Я поясню 
как это происходит. Прежде прочитаю ещё из Послания к Тимофею из 4 главы 1-ый 
стих: «Дух же явно говорит, что в последние времена отступят некоторые от веры, 
внимая духам обольстителям и учениям бесовским, чрез лицемерие лжесловесников, 
сожженных в совести своей, запрещающих вступать в брак и употреблять в пищу то, что 
Бог сотворил, дабы верные и познавшие истину вкушали с благодарением. Ибо всякое 
творение Божие хорошо и ничто не предосудительно, если принимается с 
благодарением, потому что освящается словом Божиим и молитвою» Послание к Титу, 
можете перевернуть листок. Первая глава с 10 стиха: «Ибо есть много и непокорных, 
пустословов и обманщиков, особенно из обрезанных, каковым должно заграждать уста: 
они развращают целые домы, уча, чему не должно, из постыдной корысти. Из них же 
самих один стихотворец сказал: «Критяне всегда лжецы, злые звери, утробы ленивые». 
Свидетельство это справедливо. По сей причине обличай их строго, дабы они были 
здравы в вере, не внимай Иудейским басням и постановлениям людей, отвращающихся 
от истины. Для чистых все чисто; а для оскверненных и неверных нет ничего чистого, но 
осквернены и ум их и совесть. Они говорят, что знают Бога; а делами отрекаются, 
будучи гнусны и непокорны и неспособны ни к какому доброму делу». И ещё я прочитаю 
вам из Ев. Марка, это уже слова самого Христа, 7 глава 15 стих: «Ничто, входящее в 
человека из вне, - то есть со стороны, в данном случае в рот - не может осквернить его; 
но что исходит из него, - то есть его речь, его мысли и поступки и так далее. Вот это 
оскверняет. Итак, Иисус говорит: «Ничто, что попадает в рот, не делает человека 
нечистым?» Да. Павел говорит: «Я вам говорю, во Христе само по себе ничто не является 
нечистым, но всё творение Божье чисто, всё хорошо». А в чём же секрет? Секрет в 
посвящении! Секрет в твоей позиции отделения для Бога. О, интересно?! Всё от этого, 
оказывается, зависит... Многие люди не задумываются, когда говорят: «О, это нельзя в 
пищу есть; о, это вредно, а это плохо, это там влияет на то..., это туда..., это отложение, 
это негатив и прочее и прочее». И по церквям, сколько вы знаете этих разговоров, 



сколько учений, сколько всяких препаратов и лекарств пропихивают? Сколько всяких 
методик? Это среди нас, я не говорю про адвентистов, у которых культ и странное 
учением о пище, но Библия говорит: «Это лжеучение». Это бабья болтовня. И более 
того, - это злые духи, мы прочитали, которые запрещают, оскверняют человека, не 
допускают его до творения Божьего, чтобы просто человек не пользовался этим, не 
благодарил, не славил Бога. Другими словами оставался в ущербе. Итак посмотрите, это 
постановление людей, басни. Людей каких? Которые отвратились от истины. Это 
пустословы и обманщики, это гнусные люди. Это слово «гнусные» употребляется в 
Писании по отношению к идолам. Это непокорные, неспособные повиноваться Богу 
люди. Они неспособные ни к какому доброму делу. Слово, которое означает «брак», то 
есть не годен, отставить в сторону. А-а-а. Оказывается это пустословы и обманщики, это 
гнусные и не способные, бракованные люди. «Им надо,- говорит Павел,- заграждать 
уста». В греческом означает «надо одевать собачий намордник». Другими словами, 
приносить истину, и через проповедование истины закрывать им рот, чтобы они ни в 
церкви, ни за столом не учили таким вещам. Почему? Почему? Потому что Библия так 
говорит и говорит для кого это не чисто. Для самого человека, который не чист. А-а-а. 
Если бы многие задумались, что то, что они говорят: это плохо, это вредно, это не 
хорошо, это не чисто, говорят что; нельзя есть свинину, нельзя пить молоко, нельзя есть 
яйца - там холестерин, соль вредна и т.д. О, для них это вредно, это не чисто. Почему? 
Сами они не чисты. Вы знаете, когда человек нечист внутри, он всех видит превратно, 
судит обо всём неверно, Бога увидеть, услышать не может и так далее. Почему? Всё это 
вытекает из внутренности человека. Как только он очищается, омывается, вдруг он 
видит картину по-другому. Павел говорит об этом. Для нечистого человека, который не 
отделён для заповеди, для Слова, не имеет трезвый ум, не следует Писанию, для него 
все вот эти моменты преткновенны и нечисты. Он неверно судит, у него внутренность 
оскверненная. Это зависит от вашего посвящения. Павел говорит: «Это лжесловесники и 
лицемеры сожженные в совести, их ум и совесть осквернены». Ум и совесть. Ум   ᐀ это 
ваше понимание, это ваша способность анализировать. И совесть  ᐀ это тот звоночек от 
Бога (совесть означает - осведомлён). То есть, у них это всё сожжённо? Вот поэтому они 
не могут увидеть, что от Бога и что правильно, а что не правильно. Они не могут трезво 
судить. Почему? От неправильной внутренности. Ап. Павел говорит: «Это духи стоящие 
за этим учением». И им надо закрывать рот. Но, он говорит: «Для нас, для чистых, всё 
чисто». Если ты действительно отделён для Бога и Его Слова. Если принимаешь с 
благодарностью. Это повод просто хвалить Бога. Если освящается или отделяется 
Словом Божьим и молитвой. То есть изречение Слова Божьего, провозглашение этого 
Слова, молитва. Что она делает, друзья? Она тут же делает эту пищу, какой? Святой, 
чистой, отделенной. В какой момент? Да прямо в этот же момент. Так же как и с вами 
лично. Вы говорите: «Этот пиджак будет только для хождения в церковь». В этот 
момент он становится святым и вы должны сдержать это слово, чтоб он был таким. 
Понимаете? Вы говорите: «Господи, я знаю как сейчас извращён мир, я знаю как сатана 
всё испортил, но у нас есть преимущество, у нас есть привилегия от Тебя и мы 
благодарны, что всё что Ты даешь исходящее от Отца света, всё доброе. Мы верим 
этому, мы принимаем, верим тому, что написано в Слове. Мы верим, что эта сила и Слово 
имеют влияние». И ты молишься, в этот момент пища для тебя становится святой, 



чистой, отделенной. Без всякого страха, без предубеждения вкушай её и всё. Но о 
других людях, которые боятся, которые с предубеждением, которые имеют страх, 
неверные мысли и совесть, ап. Павел говорит: «Для них, всё не так, всё нечисто». Они 
всегда увидят что-то «не то». Это духи, которые не дают покоя человеку. Это духи, 
которые не дают пользоваться благом, не дают благодарить Господа от души, не дают 
тебе быть в этой освящённой, отделённой позиции. Вы должны принять решение, будет 
для вас эта пища святой или нет, согласно Слову и молитве, согласно вашей 
внутренности, согласно вашему виденью. Если ты видишь, что это всё опасно и скверно, 
возможно телевизор промыл тебе мозги? Может реклама это сделала? Может ты слушал 
очень много ученных? О чём это говорит, друзья? О том, что с вашим рассудком и 
совестью что-то не в порядке. Вот таким образом.
Это понятие святости. Бог говорит: «Всё хорошо». Иисус сказал: «Всё хорошо и ничего 
не может осквернить вас входящее в вас». Павел говорит: «Всё само по себе является 
хорошим». Для чистых. Для тех, кто принимает решение. Для тех, кто согласен со 
Словом Божьим. Для тех, кто благодарен. Для тех, кто держится этой позиции, 
выбирает её. И говорит: «Да, Господи, эта земля святая, я снимаю обувь. Да, я дорожу 
этим местом в церкви. Я дорожу этой позицией в Слове. Я дорожу исцелением. Я дорожу 
обетованием. Я дорожу семьёй. Я дорожу всем тем, что правильно. Я дорожу приходить 
на собрания, на служения. Я дорожу тем состоянием, в которое Ты меня поставил и 
провозгласил». Если человек не таков и не дорожит этим. Библия говорит: «Да не будет 
его с вами». Жёстко? Все претензии к Богу. К Богу. Это законы. Почему так жёстко? 
Иначе возникнет горький корень. Иначе возникнет брожение. Библия нас 
предупреждает говоря: «Даже мысли выбросите о том, чтобы обогатиться». Даже мысль 
выбросить? Да. Даже мысль выбросить, чтобы обогатиться. Иисус сказал однажды это 
же самое,
а фарисеи смеялись над ним. Потому что были сребролюбивы, не хотели отделяться от 
мамоны. Писание говорит: «Отделитесь. Не будьте любостяжателями. Не будьте 
хапающими, стяжающими. Не будьте сребролюбивыми». Ап. Павел называет это 
идолослужением. И учит церковь отлучать таких людей. Вы видели хоть одного 
человека в церкви, которого отлучили за сребролюбие? Я не видел. Я не видел. Почему? 
По одной простой причине, друзья. Потому, что люди не придерживаются Слова. А таких 
сребролюбивых полно в церквях. Людей, которые не слышат. Сколько бы ты не 
проповедовал: «Не пожелай». Сколько бы ты не показывал этих злых духов. Сколько бы 
ты не показывал принципы и так далее. Они никак не хотят отделиться от этого мира. 
Они никак не хотят отделиться от моды, от сребролюбия. От неправильных поступков и 
мышления. Ты говоришь им: «Это нечестие, это неправильно, этого не должно быть». А 
они не хотят слушать. Не хотят? Библия говорит: «Да не будет такого среди вас!». И это 
понятие святости в глазах Бога. Это библейское понятие. Вам нужно лишь согласиться с 
этим или не согласиться. Вы говорите: «Это слишком жёстко, я не...». Ну что же друзья, 
вас ожидают в аду. Да. 
Вы говорите: «О, это сурово». Потом попробуйте сказать это Богу. Бог так решил, вы 
лишь соглашаетесь, говорите: «Да будет, Господь. Буду посвящен. Буду отделен». Ты 
говоришь, Господи: «Этого... не должно быть» и я тоже говорю: «Не должно быть».
Говорить то же самое, что сказал Бог – это и есть исповедание.



Бог сказал: «Отделитесь от этого... и этого...». Ты говоришь: «Хорошо Господь, я 
отделяюсь. Это твоё решение. Это та святость, без которой вы не увидите Его.
Он Царь святых. Он среди них управляет. Он среди них царствует, господствует. 
Понимаете? Он ими превозносится. Он ими управляет. Он с ними общается. И всё, всё, 
всё с этим связано. Царь отделенных. Он не является царем нечестивых. Он не является 
царем бездны. Он не является царем каких-то там непонятных семян. Он Царь тех 
освященных, отданных, отделённых.
Я хочу, чтобы вы с этим осознанием сделали следующий свой шаг в жизни. Сказали: 
«Господь! Я шёл с этой отдачей в этом году. И я говорю Тебе: «Да». Я хочу двинуться с 
этим и дальше. Я вновь посвящаю себя или подтверждаю этот завет, своё решение. Я 
вновь говорю Тебе на Твоё Слово: «Да Господь!». Ты сказал обо мне всё это. Ты принял 
решение. Ты соделал меня таким и я благодарен. Но теперь я говорю, что я пойду за 
Словом, я буду таким, как Ты говоришь». И это решение приведёт вас в небеса, друзья. 
Это решение, за которое мы воюем и отстаиваем его. Потому, что сегодня враг придёт к 
вам и скажет: «О, это чепуха, это фанатизм. Мы святые во Христе. Мы святые во 
Христе». Да, да. Только лишь потому, что Он так решил? Только потому, что Он так 
сказал и принёс жертву? Друзья, вы видите какой обман? Сатана вам показывает ту 
часть, которая, так сказать, никакой роли не сыграет в вашей жизни, если вы не 
примите своё решение. И диавол смело эту часть проповедует, он смело её показывает 
и говорит: «Читай Послание к евреям, смотри, это Бог нас объявляет святыми. Это не мы 
по своим делам там святы. Это Бог нас считает святыми и так далее. Прочитай Иоанна 
3:16 и прочие вещи». Это искушающие духи, которые истолковывают Слово Божье. Мы 
поговорим ещё об этом на следующих служениях. Но это так и есть, друзья. И сатана 
показывает вам ту часть, которая безвредная для него. Брат Бранхам сказал: «сатана 
больше всего боится святой жизни». Посвящённой Богу жизни. Сатана не может быть 
святым. Он не может последовать за Богом и отделится от неправильного. Мы и об этом 
тоже поговорим на следующих служениях. Вы понимаете? Диавол не может 
последовать за Словом Божьим, не может пойти святым путём. Но вы, можете. И тем 
самым вы можете оторваться от него и быть для него недосягаемыми, недоступными. 
Поэтому, когда вам говорят: «О, мы святые во Христе». Да, это истина, но ты другую 
сторону этого не видишь и не показываешь другим. Ту сторону, против которой так 
сильно выступает сатана. Против которой, каждая деноминация вопиёт и говорит: «Мы 
не можем быть святыми». Что ж, если не можете, тогда вас ожидают широкие врата в 
ад. Они сегодня говорят: «О, Бог смотрит на нас Своим взглядом, и Он видит нас 
другими, чрез Христа». Да, и Аминь. Да, Бог видит нас детьми, видит святыми. Святые 
Коринфяне, святые Москвичи, святые прочих городов. Но как ты видишь? Какова твоя 
позиция? «О, я думаю, что главное - это сердце». Мы постоянно слышим такие реплики. 
Это искушающие духи. Я смеюсь над такими высказываниями и говорю: «За каждой 
короткой маечкой и купальником бьётся настоящее христианское сердце. За каждой 
короткой юбкой и каким-нибудь «топиком» бьётся настоящее христианское сердце». 
Чушь! Это как раз показывает, что там, в сердце, что-то не правильное. Это показывает, 
что ты не принял верное решение: «Я буду святым. Я буду не таким, как этот мир. Я не 
буду извращенцем. Я не буду соблазнять своим полуголым телом других людей, и 
толкать их в ад». Ты не приняла такого решение сестра, ты не принял такое решение 



брат. Ты говоришь: «О, Аллилуйя! Бог меня считает святым!». Не спорю. Но если ты не 
примешь решение быть святым и не последуешь этому решению, ты не увидишь 
Господа. Ты никогда не увидишь Господа.
Вот это, друзья, и есть библейское понимание святости. Это то понятие, которое 
вкладывает Бог в слово «святой». Это то, что Он ожидает от нас. Он хочет видеть ваше 
сердце, вашу руку, ваши слова. Сегодня, в каждом дне. Вы говорите: «Господь, я 
отделяюсь от этого. Я принимаю решение делать именно так. Я принимаю решение 
держаться Этого». Вас ждут Небеса, вас ждёт встреча с Ним. Сражайтесь за Это. 
Отстаивайте Это.
Слава нашему Господу, Который, делает наши глаза зрячими на эти Божественные 
истины! Это прекрасно!
http://www.moreofgod.ru/sivachev_mp3.php
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